
Sujet : [INTERNET] Projet Parc Agri‐voltaïque de Sancoins

De : > 

Date : 04/05/2024 à 13:43

Pour : ddt‐epsancoins ‐ DDT 18/DIRECTION/MAPJC

18/DIRECTION/MAPJC <ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr>

Bonjour,

Je voulais apporter quelques précisions sur mon avis favorable à ce projet.

Je suis donc concerné directement par ce projet puisque exploitant agricole sur les 
terres concernées.

Outre le fait de diversifier mes productions agricoles et de maintenir l’activité 
d’élevage ovin de l’exploitation de mes parents je vois plusieurs points positifs pour 
ma part à ce projet.

Aujourd’hui à cause des sécheresses excessives je ne peux plus exploiter ces terres en 
pâturage, car les points d’eaux ne tiennent plus l’été, je pratique donc que la fauche 
de ces parcelles. 
Donc perte de potentiel agronomique et économique. 

Dans ces types de terres argileuse et humide on ne peut pas mettre des bovins de bonheur 
dans les prés car la portance est limitée. 

Donc le fait que le projet concerne une activité d’élevage ovin est pour moi plus adapté 
car moins de consommation d’eau l’été, et qui de plus sera acheminé par Valeco grâce aux 
installations de compteurs de prairies.

Je pourrais donc de nouveau faire pâturer ces prairies qui seront moins abimées par le 
piétinement des vaches, ce qui sera bon pour la diversité de la flore et de la faune.

Cordialement,

PARIAS Frédéric.


